

Tendance

L'espadrille : pour hommes et femmes!

R.H.A

Libreville/Gabon

Fabriquée à partir d'un tissu et des cordes de chanvre nouées, qui moulent et épousent parfaitement le pied, l'espadrille est le compagnon des deux sexes en ces temps de rentrée. Vieille de plusieurs siècles, elle a traversé les époques sans se défraîchir. Là revoilà de nouveau dans la rue, pour le plaisir de ceux et celles qui aiment être chics sans forcer leur talent de "modeur".

ELLE est le résultat d'une parfaite alliance entre le tissu et les cordes soigneusement nouées. Le tout moule le pied si confortablement que l'on confond souvent le pied gauche du droit. L'espadrille est cette chaussure qui donne à celui ou celle qui la porte une aisance et une stabilité incomparable.

Ludmilla est étudiante dans une grande école de la capitale. Elle en est tombée amoureuse et en a acheté en différents modèles. « Je les ai vues dans un magasin au centre ville, et je suis tout de suite tombée sous le charme. J'en ai pris une revê-

tue de jean sur deux tons (rouge et bleu). Puis, une autre entièrement fleurie qui redonne une touche de féminité. Parce qu'il faut le dire, c'est une chaussure mixte», explique la jeune fille.

Entre ballerines normales et ballerines sleepers, l'espadrille a réussi à conserver sa place sur le marché international et surtout local. Qu'elle soit plate ou compensée, elle est comme une clé passe-partout et vous soulage des longues interrogations du matin au moment de réfléchir à quoi mettre. Plus de questions pendant longtemps, l'espadrille vous accompagne, vous et votre style, tant elle s'agence à tous les types de vêtements.

D'abord considérée comme une chaussure exclusivement réservée aux hommes, elle s'est féminisée avec le temps et a fini par s'adapter aux différentes tendances féminines, même s'il est bien vrai que les hommes ne lâchent pas prise.

PORTER L'ESPADRILLE * Aussi, les deux sexes ont-ils adopté l'espadrille. Sa semelle, entièrement naturelle, y contribue un peu, estiment d'aucuns. Quand d'autres soupçonnent son confort d'être responsable



Photo : R.H.A



Photo : R.H.A



Photo : R.H.A

L'espadrille est une chaussure mixte. Photo du milieu : L'espadrille est idéale avec un pantalon Jean ou un jet. Photo de droite : et est comme un passe-partout pour les dames.

de sa célébrité. Certains encore pointent un doigt heureux sur sa simplicité. La chaussure espadrille, qu'elle soit en daim, en dentelle, ou en cuir et même avec un peu de gomme, trouve des adeptes à tout coin de rue. Les goûts et les couleurs ne se discutant point.

Et cerise sur le gâteau, les créateurs en ont ajouté une petite couche en posant l'espadrille sur un talon compensé. Le tout agrémenté de rubans qui se nouent sur la cheville. Autant de modèles conçus pour plaire au public.

Selon les goûts, l'espadrille se porte de diverses façons. Avec une jupe. Pour simplifier une robe ou pour don-

ner de l'élégance à un pantalon. Sinon, elle est surtout idéale pour les shorts, culottes ou bermuda... Les férus de mode et d'espadrilles estiment qu'elles donnent un côté décontracté à leur look, sans pour autant le rendre ringard.

De jour comme de nuit, à la plage comme en ville, elles s'accordent avec toutes les tenues simples. Chez les hommes par exemple, il serait convenable de la chausser avec un jean, un jet, ou simplement un short, voire un bermuda. Thierry, un jeune banquier, la trentaine à peine, l'a compris. Il la porte avec un bermuda et un polo auquel il associe un chapeau panama. La classe ! Comme lui, Bertrand a

choisi de vivre avec son temps en optant pour une espadrille en daim, qu'il porte avec un jet et une chemise. « Je pense que c'est idéal. Elle donne plus de classe et une fière allure », lance-t-il.

Si les grands designers les fabriquent depuis longtemps, il y a toutefois des chaussures vendues à des prix très accessibles. Au grand marché de Mont-Bouët par exemple, il est possible de se la procurer à 10 000 francs sinon un peu plus. Dans les grandes boutiques par contre, elles coûtent entre 20 et 25 000 francs. Sacrée espadrille ! Tout le monde y trouve son compte.

HISTOIRE* Pour la petite

histoire, les espadrilles sont des chaussures qui existent depuis des siècles, voire des millénaires. Cette sandale légère, faite de corde de jute ou de chanvre tressé et de toile de lin, tire ses origines d'Espagne, où elle est portée déjà au XIIIe siècle par les fantassins du roi d'Aragon. Son nom vient d' "esparto", sorte de jonc (sparte) que l'on rouissait, puis tressait à l'origine pour faire les semelles. Selon certaines sources, elle a été portée par des militaires, des ouvriers. En 1960, le designer Yves Saint-Laurent décide de la moderniser en lui ajoutant des talons.

L'espadrille fait un grand succès chez les femmes, qui n'hésitent pas à se ruier dessus. Le même engouement est constaté chez les grands noms de créateurs, qui ont vu là un filon à exploiter. Les grandes maisons telles Chanel, Christian Louboutin, Valentino, Dolce & Gabbana ou encore Jimmy Choo en fabriquent.

Entre paires à petits prix et modèles de luxe, on peut dire qu'elles sont partout. Pour le grand bonheur des modeurs et fashionista gabonais.

OBTENEZ VOTRE DEVIS EN LIGNE
ET GAGNEZ DU TEMPS EN AGENCE



AUTOMOBILE



HABITATION



VOYAGE

VISITEZ NOUS SUR
WWW.ASSINCO-SA.COM

Tél: +(241) 01 72 19 25 Email: assinco@assinco-sa.com commercial@assinco-sa.com Adresse : Immeuble Concorde, Boulevard de l'Indépendance. Libreville-Gabon

LE RISQUE MAÎTRISÉ, L'AVENIR ASSURÉ

 ASSINCO S.A.